

## ABERGAVENY



### Le Football à l'heure Galloise !!!

C'est avec beaucoup d'excitation que, jeudi soir, nous sommes partis en direction d'Abergavenny.

Certains ne se connaissaient pas mais dès les premiers kilomètres, l'ambiance était là. Les enfants s'amusaient sagement au fond du car pendant que les adultes discutaient ou jouaient à la belote à l'avant du car.... Avec « bien sûr » un verre à la main au grand désespoir de notre chauffeur Phiphi !

Nous avons passé la 1<sup>ère</sup> nuit sur le ferry sur une mer très calme au grand bonheur de certains ou plutôt certaines !

Nous sommes arrivés sur le sol Anglais à 7h. En prenant la direction de BATH, nous avons eu le plaisir d'admirer « Stonehenge » (monument mégalithique).

Le temps libre à BATH nous a permis de voir : « Pulteney Bridge » (pont qui traverse la rivière Avon), « The Roman Bath Pump Room » (Thermes Romain), « The Circus » (ensemble résidentiel en arc de cercle), « The Royal Crescent » (ensemble résidentiel de 30 maisons en forme de croissant).

Nous sommes arrivés (avec nos coupe-vent bleus & jaune du FCB) à Abergavenny à 17h sous les yeux ravis de nos amis Gallois !



La plupart des Français ont été accueilli par leur famille. Les autres sont allés à l'hôtel et ont pu faire la connaissance de joyeux Gallois autour d'un jeu de palet que nous avons apporté !!!

Samedi matin, nous avons visité « Big Pit » (mine de charbon). Nous sommes descendu à 100 mètres sous terre !

Les footballeurs nous attendaient à midi pour un pique-nique sur le stade. Nous avons été accueilli comme des stars avec une haie d'honneur !

Nos jeunes footballeurs ont pu affronter les Rhinos. Puis, l'après-midi s'est terminé par un match entre les papas Français (+ nos grands ados) et les papas Gallois... avec quelques petits bobos !

Ensuite, nous étions invités à une soirée festive au Cricket Club. L'occasion pour le Club de Beaupréau d'offrir à Simon le tee-shirt jaune « sur cintre » de notre club. Puis ce fût au tour de Simon du Club des Rhinos de nous offrir le tee-shirt « sous cadre » de l'équipe nationale des Pays de Galles et d'offrir à Damien un trophée pour notre victoire. (Il sera remis en jeu l'année prochaine)

Lors de cette soirée, Les enfants Français ont remercié les Rhinos avec leur magnifique chanson de la gazelle dans la forêt (pour ceux qui connaissent !!!)

Le lendemain, nous avons pris la direction de St Fagans (musée sur l'histoire des habitants des Pays de Galles). Puis nous avons visité Cardiff avec Simon qui s'est proposé pour être notre guide. Nous avons pu admirer le Château, le Millenium Stadium, les boutiques de souvenirs et bien sur les Pubs !

Enfin, nous avons repris la direction du Ferry pour passer notre dernière nuit sur une mer un peu plus agitée !!!

Nous avons passé 5 jours merveilleux avec un temps superbe....

C'est une expérience fabuleuse et très enrichissante.

Nous espérons qu'ils viendront nombreux l'année prochaine et que de nombreuses familles Belloprataines et Capello-Genestaises seront prêtes à les accueillir !

Un grand merci

à Simon pour son accueil chaleureux !

à Nadège pour l'organisation tout simplement parfaite !

à Dominique pour sa participation par le biais du jumelage.

à Franck et Bertrand pour leur précieuse aide auprès de Nadège.

à Damien, le seul coach officiel des Français !

et aux enfants.....



# 'Au Cœur du FCB...'

Week-End du 23 Avril – N° 2016.2017-032



# 'Au Cœur du FCB...'

Week-End du 23 Avril – N° 2016.2017-032



# 'Au Cœur du FCB...'

Week-End du 23 Avril – N° 2016.2017-032





## Planning ARBITRAGE

Afin d'éviter les oublis préjudiciables à l'organisation de nos plateaux ou matchs jeunes, le p'tit Journal vous rappellera chaque semaine le planning des semaines à venir.

Merci de respecter votre convocation ou de vous faire remplacer.

Pensez à vérifier l'heure et l'endroit sur les convocations du site du F.C.B.

Samedi 29 Avril		Informations à vérifier sur le site FCB	
RIVIEREAU Adelin	U 15 A	Samedi après-midi	Promenade
GOBIN Clément	U 15 B	Samedi matin.	Promenade
RABINEAU Jérémy	U 15 B	Samedi matin.	Promenade
CHEVALIER Thomas	U 17 B	Samedi après-midi	Promenade



## Objet Trouvé

A été trouvé ce tee shirt taille M adulte. Merci de se rapprocher de Lucie Denecheau si c'est le vôtre !



## 5.- Revue de presse du FCB

*Le Courrier de l'Ouest, Lundi 24/04/17*

### Beaupréau - La Chapelle-du-Genêt

## Le foot réunit Gallois et Bellogenestois outre-Manche

70 Bellopratins et Capellogenestois ont participé à la phase retour du jumelage entre les clubs de football des Rhinos d'Abergavenny et le groupement jeunes du FCB-ASGO, le week-end de Pâques. La présence de membres du comité de jumelage dans la délégation a permis d'évoquer les 30 ans du jumelage entre Beaupréau et Abergavenny, qui seront fêtés en 2018.

Après la découverte de la ville thermique anglaise de Bath, sur le trajet aller, et le lendemain de la mine de Big Pit à Blaenavon près d'Abergavenny, le temps fort de l'échange a eu lieu le samedi après-midi avec des rencontres de football, suivies d'une réception officielle au Cricket Club. Avant leur retour, les Bellogenestois ont visité le musée de Saint Fagan's sur les modes de vie et les habitats anciens au Pays de Galles, avant de se rendre à Cardiff pour y découvrir le Stadium Millenium, son château et le Cardiff City football Stadium.

Sur place, le président du comité de jumelage bellopratins Dominique



*Le samedi après-midi, des équipes de jeunes du club local des Rhinos ont rencontré leurs homologues des Mauges.*

Bioteau et Isabelle Martin, nouvelle trésorière, ont rencontré Chris Woodhouse, maire d'Abergavenny, Judith Vicary, la nouvelle présidente

ainsi que des membres du comité de jumelage gallois. De cette entrevue ressort la proposition de fêter les 30 ans du jumelage à Beaupréau fin

mai 2018, avec des délégations de clubs de football, cyclisme, natation, pétanque. Une démonstration du jeu de cricket est également envisagé



Le Courrier de l'Ouest, Vendredi 21/04/17

## ► Beaupréau - La Chapelle-du-Genêt. Les footballeurs sensibilisés à l'arbitrage

Lors des vacances scolaires, les joueurs U13 du groupement FCB-ASGO étaient invités à participer au stade de la Promenade à une journée de sensibilisation à l'arbitrage.

Cette journée, préparée par Lionel Rousselot, éducateur principal de la catégorie et lui-même ancien arbitre officiel, assisté de Christain Rival, Petre Bonnet et Pierre Rousselot, a réuni une trentaine de joueurs bellogenestois. Au programme de cette journée, des ateliers techniques et surtout un temps d'échange avec trois jeunes arbitres officiels du FCB, Tom Bechet, Clément Béquet et Augustin Chevalier.

« Cette rencontre a été très appréciée à la fois des jeunes footballeurs

comme des trois intervenants. Tout y est passé : de la motivation des jeunes référents à avoir passé l'examen d'arbitrage, à leur rôle lors des rencontres où ils officient, des difficultés rencontrées mais surtout du plaisir qu'ils prennent depuis leur nouveau statut », reconnaît Lionel Rousselot. Clément Béquet avait même apporté l'équipement complet de l'officiel et bien évidemment, les « fameux » cartons jaune et rouge qui sont passés dans toutes les mains. Lors du tournoi organisé l'après-midi, chacun des participants à cette journée de sensibilisation à l'arbitrage a dû occuper la fonction d'arbitre central et latéral, sous les conseils judicieux et avisés des trois arbitres officiels locaux.



Les joueurs U13 du groupement FCB-ASGO ont été très réceptifs aux informations et remarques prodiguées par les dirigeants et les jeunes arbitres.

